

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 28/MAYO/2019

Anuncios para reducir carga fiscal de Pemex son correctos, pero insuficientes: Fitch

SUSANA SAENZ: La agencia calificadora crediticia Fitch Ratings indicó que si bien los anuncios realizados la semana pasada por el gobierno para reducir la carga fiscal de Pemex van en la dirección correcta, aún son insuficientes para estabilizar su calidad crediticia.

En un documento firmado por el director senior de Fitch, Lucas Aristizabal, la calificadora señaló que las medidas fiscales representarían una reducción de mil 100 millones de dólares o el equivalente a 3.7 por ciento de las transferencias totales del gobierno en 2018, que sumadas a los 400 millones de dólares anunciados en 2017, solo ayudarán moderadamente a la empresa del Estado a reducir su carga fiscal.